

新しい学校の教育のあり方について

1 第1回新しい学校づくり阿南市地域協議会から

(1) 日 時 平成18年10月11日(水)

(2) 配付資料

資料1 高校再編方針

資料2 阿南工業高校・新野高校・富岡東高校・富岡西高校の概要

【意見】

- 社会力, 社会的常識, 人間力の育成に力をいれた教育が必要。
- 生徒にとって, 将来的な社会性や時代のニーズ, 時代にあった科が必要。
- 起業家育成教育の充実を図ってほしい。
- 阿南地域にどれだけ魅力, 活力がある高校をつくるか, 少子化など社会の変動の中, 21世紀の担い手として何が求められているかを考える必要がある。
- 工業と農業のメリットを生かした教育を考える。
- 子どもや保護者がどんな高校で学びたいか。
- 21世紀の社会がどんな担い手を要求しているのか, 阿南でも多様な教育を受けられるようにするべき。

2 地域協議会委員へのアンケートから

【意見】

- 21世紀の日本社会が求める人材を育てるという視点で検討すべき。
- IT・コンピュータ系をより充実させ, 即戦力の人材育成が必要ではないか。
- 「ものづくり」科は分かりにくい。地域が何を求めているか探り, それに対応したものにすべき。
- 再編によって, 今まで以上に充実した教育がなされ, 生徒たちが誇りを持てる高校の誕生を願っている。
- 地域の企業, 団体 etc.から求める人材(能力, 資質)を聞き, それに対応できる学科・コースを創設する。

学校像，育てたい生徒像について

